

I.—TEOLOGIA PROTESTANTE

- 1.—Jacques de SENARCLES, *Héritiers de la Reformation: I Le point de départ de la foi (Nouvelle série theologique)* (Ed. Labor et Fides, Ginebra 1956) 196 pp., *II Le centre de la foi*, (Ed. Labor et Fides, Ginebra 1959) 284 pp.
- 2.—René H. ESNAULT, *Luther et le monachisme aujourd'hui*. Lecture actuelle du *De votis monasticis iudicium*, (Nouvelle série théologique), (Ed. Labor et Fides, Ginebra 1964) 232 pp.
- 3.—Hermann KUNST, *Evangelischer Glaube und politische Verantwortung*. Martin Luther als politischer Berater seiner Landesherrn und seine Teilnahme an den Fragen des öffentlichen Lebens, (Ed. Evangelisches Verlagswerk, Stuttgart 1976) 402 pp.
- 4.—Walter KUENNETH-Peter BEYERHAUS (eds.), *Reich Gottes oder Weltgemeinschaft? Die Berliner Oekumene-Erklärung zur utopischen Vision des Weltkirchenrates*, (Ed. Verlag der Liebenzeller Mission, Bad Liebenzell 1975) 544 pp.

1. Nos encontramos ante dos volúmenes editados hace un par de décadas, dos trabajos de investigación de contenidos dogmáticos en búsqueda de lo que identifica y distancia a nivel teórico las dos grandes confesiones cristianas del Occidente: el catolicismo romano y el protestantismo evangélico. El método es, evidentemente, de carácter comparativo, a base de determinaciones sectoriales previas, que confieren a ambos sistemas de interpretación teórica del cristianismo su propia peculiaridad teológica. El volumen I desarrolla los puntos de partida del catolicismo romano y del protestantismo moderno, el protestantismo liberal y el deudor del racionalismo del siglo de las luces y del idealismo alemán, con el ánimo de confrontarlos a ambos con el protestantismo clásico de los Reformadores y con el protestantismo contemporáneo, de forma casi exclusiva con el pensamiento de K. Barth. El área de reflexión, pues, de este primer volumen es la teología fundamental, ya que la preocupación básica del